

DEPARTMENTS / DÉPARTEMENTS

Editor's message

Like most people, we enjoy a love-hate relationship with technology. Sometimes we're quick to appreciate the value of some new and cool application or gadget and happily incorporate it into the routines of work. Other times, technical glitches and frustrations make us grumble that the novelty is more trouble than it's worth.

Whatever our disposition toward a particular technology at a given moment, in the grand scheme of things, we can't deny technology's huge role in driving the changes in our profession. Whether you pride yourself on being an intrepid early adopter or prefer to tread more carefully (i.e., learn from the tribulations of those on the bleeding edge), what we collectively acknowledge is the importance of keeping up to date and well informed when it comes to new technologies.

In this issue, two feature articles take stock of where we are currently with respect to PDAs and Twitter. It wasn't long ago that PDAs were a hot topic, and in their analysis of a recent survey of medical residents' use of handheld devices, Penny Logan and Seana Collins examine how things have shifted since the initial flurry of excitement. Dean Giustini, interested as ever in the possibilities of Web 2.0 applications for communicating and learning, gives us a crash course on Twitter and the microblogging movement.

While we're on the topic of keeping current, I'd like to remind you of the upcoming conference in Winnipeg. Titled "The Sky's the Limit / Horizons Limité", the conference promises a rich selection of continuing education courses, presentations, and posters. For the bloggers and technology-enthusiasts among us, David Rothman's talk may be especially anticipated. Whatever you're looking forward to most, I wish you a fruitful and enjoyable time at the conference. See you in Winnipeg!

Teresa Lee

Message de l'éditrice

La plupart d'entre nous entretenons une relation amour-haine à l'égard de la technologie. Il arrive que nous apprécions certains aspects ou gadgets fascinants que nous nous empressons d'inclure à nos tâches quotidiennes.

En contrepartie, certaines anomalies augmentent chez nous le niveau de frustration au point où nous en concluons que les difficultés rencontrées ne valent pas l'effort nécessaire à la mise en œuvre de la nouvelle technologie.

Quelle que soit notre attitude à l'égard d'une technologie en particulier à un moment ou l'autre, dans l'ensemble, il nous est impossible de nier l'importance de la technologie en tant que moteur des changements qui s'effectuent au sein de notre profession. Qu'on se vante à tous d'être parmi les premiers usagers ou qu'on préfère l'approche prudente qui consiste à bénéficier des tribulations des avant-gardistes qui ont sué eau et sang, on s'entend généralement pour dire qu'il importe de se maintenir à jour et informé à l'égard des technologies.

Dans le présent numéro, deux articles nous situent quant à notre perception à l'égard des Assistants numériques personnels (PDAs) et de Twitter. Les assistants numériques personnels ont déjà été un sujet chaud d'actualité et lors d'un récent sondage auprès des résidents en médecine au sujet de leur utilisation, Penny Logan et Seana Collins ont jeté un regard sur l'orientation adoptée depuis les tout premiers soubresauts. Dean Giustini, très intéressé par les possibilités offertes par les applications Web 2.0 destinées à la communication et à l'apprentissage, nous offre un cours accéléré sur Twitter et sur la nouvelle tendance des microblogues.

Parlant de mise à jour, permettez-moi de vous rappeler le prochain congrès qui se tiendra bientôt à Winnipeg. Sous le thème « Horizons illimités / The Sky's the Limit » le congrès promet un choix judicieux de cours de formation continue, de présentations et d'affiches. Les blogueurs et les mordus de technologie ne voudront pas manquer la conférence de David Rothman. Quelles que soient vos attentes, je vous souhaite un congrès des plus enrichissants. Au plaisir de vous rencontrer à Winnipeg!

Teresa Lee